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Jean-Pierre Sueur a posé une question écrite à Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de Santé,
pour lui demander quelles dispositions elle entend prendre afin de renforcer la vigilance qui
apparaît nécessaire pour encadrer la prescription et l’utilisation de médicaments de la classe
des benzodiazépines.
Roselyne Bachelot-Narquin vient de lui apporter une longue réponse.
.
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